

Artikel vom 31.07.2022

CSU Kreisverband

Ministerpräsident Söder zu Gast beim Kaltenberger Ritterturnier



Ministerpräsident Dr. Markus Söder, MdL mit Luitpold Prinz von Bayern und Michael Kießling, MdB auf der Tribüne der Kaltenberger Ritterspiele

Das [#KaltenbergerRitterturnier](#): An drei Wochenenden im Juli wird rund um das Schloss Kaltenberg die Zeit ins Mittelalter zurückgedreht. Mit viel Liebe zum Detail verwandelt sich das Gelände in ein mittelalterliches Dorf, das mit Musik, Handwerk, Gaukelei und dem Ritterturnier zahlreiche Besucher von nah und fern anzieht. Zum krönenden Abschluss der diesjährigen Ritterspiele und dem zugleich letzten Turnier des seit 2005 amtierenden Schwarzen Ritters nahm auch unser [#Ministerpräsident](#) Dr. Markus Söder auf der Tribüne Platz. Vielen Dank für die großartige Vorstellung in diesem Jahr!

Presse:

[Landsberger Tagblatt](#)

[Süddeutsche Zeitung](#)